

Günter Stein neu an der Spitze

Grebendörfer folgt auf Nils Christian Hartmann als Vorsitzender der SPD Meinhard

MOTZENRODE. Die SPD Meinhard traf sich kürzlich zu einer Versammlung im DGH Jestädt und wählte Günter Stein zum neuen Vorsitzenden. Die Vertreter der Ortsvereine Frieda, Grebendorf, Hessische Schweiz, Neuerode, Jestädt und Schwebda wählten einen neuen Vorstand für die kommenden zwei Jahre.

Der Ortsverbandsvorsitzende Nils Christian Hartmann begrüßte die Mitglieder und leitete die Veranstaltung. Hartmann kündigte bereits im Mai 2018 an, nicht mehr für den Vorsitz zu kandidieren. Aufgrund seiner Tätigkeit im Kreistag Werra-Meißner, SPD-Kreisvorstand, der Gemeindevertretung in Meinhard und seiner beruflichen Tätigkeit macht er nach vier Jahren als Vorsitzender Platz.

Nils Christian Hartmann verdeutlichte durch seine Präsentation und seinen Vortrag,

was sich in den letzten vier Jahren alles getan hat: „Wir haben unsere Öffentlichkeitsarbeit modernisiert und haben aufgelockerte Veranstaltungen angeboten.“ Des Wei-

teren seien die Ortsvereine näher zusammengewachsen, so Hartmann. „Auch die Landtagswahl war ein Erfolg.“ Kandidat Knut John und die SPD landeten auf dem ersten Platz.



Der neue und der alte Vorstand: (von links) Matthias Mengel, Nils Christian Hartmann, Astrid Gimbel, Günter Stein, Silvia Volkmar, Gerhard Pippert und Hans Giller.

Foto: privat/nh

Der neue Vorsitzende Günter Stein aus dem Ortsverein Grebendorf übernimmt das Amt. Stein erhielt von 20 anwesenden Delegierten 16 Ja-Stimmen, vier Enthaltungen und keine Nein-Stimme. Er wolle die gute Arbeit des bisherigen Vorstandes weiterführen und seine ganze Erfahrung einfließen lassen. Auf den Positionen der stellvertretenden Vorsitzenden wurde Silvia Volkmar (Grebendorf) im Amt bestätigt sowie Hans Giller (Schwebda) neu in den Vorstand gewählt. Rolf Heuckeroth (Neuerode) legte sein Amt ebenfalls nach vier Jahren nieder. Zur neuen Kassiererin wurde Astrid Gimbel (Grebendorf) mit Stellvertreter Karsten Hose (Motzenrode) gewählt. Die Schriftführerin Jutta Beck (Schwebda) und ihr Stellvertreter Gerhard Pippert (Jestädt) wurden im Amt bestätigt. (red/flk)